

# 九条北小学校 校長室だより

N0.18 令和4年8月25日



2学期が始まりました。スタート日の朝、元気よく登校してきた児童の姿に、うれしく気持ちになりました。

しかし、報道にあるように、全国的に新型コロナウイルス感染症数が増加しています。学校でも、改めてしっかりと対策をとつて教育活動を進めていきたいと考えています。



## ★ 2学期を迎えて！～8月25日(木) 元気にスタート！！★

\*始業式はT e a m sで行いました。次のような話をしています。

みなさん、夏休みは元気に過ごしていましたか。楽しい時間を過ごせたでしょうか。

今日から2学期が始まります。この2学期も、みんなが楽しく過ごせる九条北小学校に、そして安心できる学級にしていきましょう。

ここで、2学期の始まりにあたって、みなさんに「がんばってほしいこと」を1つ、「お願い」を1つ伝えます。

まずは、「がんばってほしいこと」ですが、「**できるだけ早く学校生活のリズムに戻していくってほしい**」ということです。夏休みの間、夜遅くまで起きていて、朝もゆっくり寝て・・・という生活を

送っていた人はいませんか。その場合、2学期の始まりに、うまく体についていかず、「学校に行くのがしんどいなあ・・。」を感じるようになります。できるだけ早く、いつもの生活リズムに戻しましょう。

次に「お願い」です。特に夏休み明けのこの時期に、悩みを抱えて、心配な様子がみられるケースがあります。**「もし、みなさんの周りのお友だちで心配な様子があるときは、担任の先生に教えてください。そして、担任の先生と一緒に、お友だちを支えてあげてください。」**お願いします！！

さて、2学期には、いろいろな行事も計画しています。運動会や全校オリエンテーリング、学習発表会など、大きな行事を予定しています。みんなで協力して、楽しい行事にしていきましょう。

最後に、新型コロナウイルス感染症の状況は安心できない状況です。この夏の間に、感染者数も増加しています。2学期に入り、再度、感染症対策を見直していきましょう。そして、**自分たちができる対策をしっかりとていきましょう。**

対策とは、まずは**マスクの着用**です。熱中症も心配なので、体育の活動時や距離をとってお友だちと離れて静かにしているときには必要ありませんが、その他の時には、しっかりと着用しましょう。また、しんどいなど感じた時には、無理をしないで、お友だちと離れてマスクを外し、休むようにしましょう。水分補給もこまめにしてください。他の感染症対策としては、**アルコール消毒、こまめな手洗い、換気など**も、引き続き、

しっかりやっていきましょう。それぞれが、もう一度、対策をしっかりとていた時期を思い出して、取り組んでいきましょう。

